

rôderai nuit et jour autour de ce couvent, me nourrissant de racines, et dormant sur les rochers... Mais, si vous exaucez mes vœux les plus chers, ma vie entière s'écoulera dans cette sainte maison !... Elle est ma patrie, et je ne saurais supporter l'existence ailleurs qu'à l'ombre de ses murailles... Père, ô père ! j'ai un grand péché d'orgueil à expier, une éternelle action de grâce à chanter !... Donnez-moi l'habit de vos frères... Je serai leur serviteur... je ferai pénitence... je prierai...

— Dieu accorde la vocation à ceux dont il veut faire ses ministres, déclara dom Ugo sévèrement. Prenez garde de commettre une fois encore ce péché d'orgueil que déjà vous vous êtes reproché !

— Mon père, après avoir vu Marie, puis je voir autre chose ? La faveur inestimable que j'ai reçue n'est-elle pas un signe, un aveu de ma vocation ? Je vous en supplie, ne me repoussez pas... Que je vive et que je meure là où le ciel s'est entr'ouvert à mes yeux.

Dom Ugo s'agenouilla et pria longtemps. Quand il se releva, il dit à Zanobi :

— Restez, frère !

.....
Le premier dimanche de mai, en l'an 1820, on enterra dans le cimetière d'un petit couvent des environs de Naples, où les franciscains de San-Vito, dispersés pendant la Révolution, avaient trouvé un refuge, un moine centenaire qui portait le nom de dom Mario.

Sur la croix de bois qu'on planta sur sa tombe, on ne mit d'autre inscription que le monogramme de Marie.

CHARLES BUET

PETITES NOUVELLES

Notre Saint Père le Pape, Léon XIII, travailleur infatigable, vient de publier une encyclique où il expose les devoirs des riches et des pauvres, les uns à l'égard des autres.

Décès de Sir John A. Macdonald à Ottawa.